

祝 創刊100号記念号



新発田菖城 ライオンズクラブ

新発田菖城ライオンズクラブ国際協会333-A地区2R-1Z 2008年12月1日発行 No.100



四十周年記念式典を終えて



会長 L. 鈴木 健一

四十周年記念式典が無事にそして成功の内に終了したことは、まずもって会員皆様に対し厚くお礼申し上げます。

岡本実行委員長始め、各部会の皆様の、何度となく会議を行い、式典のリハーサルを二回三回と重ねた結果、式典次第を恙無く終了し、時間も予定通りに終ることが出き、すばらしい記念式典ではなかったかと思えます。休憩後の東豊小学校の金管バンド部のすばらしい演奏を聞き、祝宴ではジャズの生演奏が祝宴の秀意気を盛り上げ和やかで楽しい懇親会でありました。ブラザークラブの皆様方からお誉めの言葉を頂き、式典部、祝宴部の皆様には感謝申し上げます。上期での最大の事業も終り、あと一ヶ月余りで下期であります皆様のご協力を賜りながら今後、職務を全うする所存であります。記念すべき年に会長を務めさせて頂いたことに対し感謝を申し上げ、私にとって良い思い出になると思えます。

結成四十周年記念式典を終わって

記念大会実行委員長 L. 岡本 俊一

新発田菖城LC結成四十周年記念式典は十月五日に月岡温泉華鳳に於いて挙行され、新発田市長片山吉忠様はじめ御来賓各位、ライオンズクラブ前地区ガバナーL. 加藤弘明他キャビネット役員各位、姉妹クラブ新潟セントラルLC、ニリジョン全ブラザークラブの多数のメンバー各位からご出席を賜り盛大に開催出来ましたことを心から感謝を申し上げます。

当日は当クラブメンバー全員の協力により、記念式典 東豊小学校生徒による金管バンドの演奏 祝宴では月岡芸妓による祝いの舞 ジャズ演奏と沢山の催しを行い、ご列席の皆様から楽しんで頂けたものと思います。

私共のクラブは一九六九年に結成されチャーターメンバー二十九名でスタートいたしました。が、以来四十年にわたって地道に奉仕活動を続けて来られましたのも、スポンサークラブの教えを先輩ライオンが忠実に守り私たちに引き継いでくれたものと感謝いたします。

この結成四十周年を契機として、今後とも地域のみならず世界にも目を向けた奉仕活動を継続していきたいものと思えます。



スポンサークラブへ 感謝状並びに記念品贈呈



副地区ガバナー L. 樋口剛正



地区名誉顧問会議長 前地区ガバナー L. 加藤弘明



新発田市長 片山吉忠 様



新発田ライオンズクラブ会長 L. 山口 茂



新発田商工会議所会頭 佐藤哲也 様



第一副会長 L. 府川和吉

記念事業目録贈呈



新発田市バスケットボール協会



知的障がい者バスケットボール部



新発田市東豊小学校金管バンド部



新発田市月岡温泉足湯施設



大会会長 L. 鈴木健一 ▶



◀大会幹事 L. 坂井 学

四十周年記念式典部会を担当して

記念大会式典部会長 L. 今井 孝二



と登録人員の把握、来賓の最終決定氏名簿を記念誌印刷切の期限とのぎりぎりまでの打合せの連続で苦労を重ねた。その後での式典でのシナリオに着手し二回程例会会場でのリハーサルで会員の言葉使用のご指摘を頂き修正、又委員長より来賓入場の際一人一人の紹介により式典を盛り上げるアドバイスを受け修正の結果、本番での式典はスムーズに進行し、かつ予定された一時間内に閉式をすることが出来、さすが四十年の歴史ある苜城ライオンズのメンバーに感謝する次第です。

司会者、アシスタントの御二人大変ご苦労様でした、ありがとうございます。

式典次第の一

時間ドラマのシナリオ作成について、特に気配りの必要だった事を限られた原稿依頼の中で記してみたい。シナリオを書くには記念紙に記載される内容が決定しないと式典次第が判明しない、岡本委員長



新発田苜城ライオンズクラブ
結成40周年
記念式典

◀ライオンズ・ローア
2R・RC L. 松尾一



司会 L. 山川正彦
アシスタント L. 金田靖子▶



◀◀ご来賓の皆様



▲過去のアワード



新発田菖城ライオンズクラブ

結成40周年 記念事業



🌸 青少年健全育成事業として

一、新発田市バスケットボール協会へ



クラブでは小柴杯・菖城旗新発田あやめミニバスケットボールカーニバル大会に菖城旗を寄贈し講演をしております。

一、知的障がい者バスケットボール部 新潟県代表チームへ



平成9年、新潟国体のあと10月に、全国障がい者スポーツ大会出場選手の活動資金として。

一、新発田市東豊小学校金管バンド部へ



平成17年・18年・19年と3年連続全国大会で金賞受賞しております。また、40周年記念式典に、記念演奏をしていただきました。

🌸 環境緑化推進事業として

新発田市月岡温泉足湯施設へ



新発田市民のいこいの場である、月岡温泉足湯施設に、記念植樹をいたしました。

結成四十周年の節目に寄せて：

ガバナリーを終えて

元ガバナリー L. 坂井 正



新発田菖城ライオンズクラブ結成四十周年を迎え、地区役員を始めブラザークラブの皆様の祝福をいただき、盛大に式典を挙げる事ができました。

また、姉妹クラブの新潟セントラルライオンズクラブの広田元ガ

バナリーを先頭に大勢の皆様からご参加をいただき厚く御礼申し上げます。

四十年の歴史ですが、駅前から諏訪町のロータリーに植樹、今でも美しく整備されております。本丸中学校、東中学校の校庭の桜も大きく育ち、生徒と共に輝いております。その他公共施設への植樹も数多く行って参りました。

また、中学生の球技大会を継続事業として行ってきました。バスケット、バレー、卓球と市内の中学生五百名以上の参加で、盛大なものでした。学校の事情で中止されましたが、残念でした。

福祉事業として、高橋竹山、竹与津軽三味線の演奏会を行い、障害のある子どもたちの会へ資金援助も数多く行って参りました。

この歴史あるクラブから地区ガバナリーを輩出することができました。故豊島初代会長を始め多くの先輩に心より御礼申し上げます。

結成四十周年の節目に寄せて：

ライオンズの思い出

チャーターメンバー 布施 和夫様



私は、昭和四十四年新発田菖城ライオンズクラブが、新発田ライオンズクラブのスポンサーにより総勢メンバー四十名前後だと記憶して居りますが、会長に、故・豊嶋先生、幹事に、故・武田氏により発足したわけですが、私もチャーターメンバーとして仲間に入っていたとき、月日の過ぎるのは早いもので四十周年を迎えるのと、誠に思い出多いと思います。当時のチャーターメンバーの方

も、亡くなられた方も多く、これも人生致し方ないことと思いが、想いはライオンズクラブの間は、皆様元気で旅行に飛び廻って楽しい思い出が一杯あります。よく例会の後、委員会のあと酒食かわし、ダンスにふけり新道も本当ににぎやかでした。今は、全く昔のにぎわいがない様です。時代も変わり急激な国際化時代、変革の時代へと、地方は格差社会に対応するに精一杯です。ライオンズクラブの皆様の奉仕活動は、新発田市地域社会に対し、益々輝くものと信じて居ります。今は女性のライオンズマンも十名程居られるとのこと、政府にも女性の大臣がぞくぞく誕生して居ます。女性の会長も菖城ライオンズクラブから誕生していただき、菖城ライオンズクラブが益々発展されることを、四十年近くお世話になった皆様に感謝しながらお祝いの言葉と致します。